

Adoratrices Palma de Mallorca

Financiar los derechos implica llevar a cabo proyectos que respalden la igualdad de género y promuevan el empoderamiento de las mujeres.

Todos los proyectos que lleva a cabo la entidad tienen como objetivo liberar a la mujer de las estructuras de violencia e injusticia para que puedan disfrutar de una vida plena y acceder a los Derechos Humanos

Esta “financiación” impacta a través de los diferentes proyectos que lleva a cabo la entidad en las diferentes áreas:

- **Educación:**

Llevamos a cabo programas que favorecen la participación de las mujeres y jóvenes, excluidas del sistema educativo, por las situaciones que han vivido y/o por las expectativas culturales.

- **Empoderamiento económico:**

Llevamos a cabo proyectos de inserción socio laboral para mejorar la empleabilidad de nuestras jóvenes a través de la capacitación y desarrollo de habilidades sociales

Trabajamos en red y establecemos alianzas para facilitar el acceso de las mujeres al mercado laboral.

- **Protección a la infancia contra la violencia (CALIU-JORBALAN)**

Desarrollamos programas dirigidos a proteger a las menores que han sido víctimas de violencia intrafamiliar

Llevamos a cabo formaciones para prevenir la explotación sexual de menores

Colaboramos con las administraciones para la realización de protocolos para prevenir la violencia y promover el buen trato.

Desarrollamos un proyecto dirigido a madres adolescentes embarazadas o con hijos/as a su cargo donde se trabajan las habilidades parentales necesarias para prevenir situaciones posteriores de violencia y/o negligencia.

- **Protección a las mujeres contra la situación de sinhogarismo (PROGRAMA DE EMANCIPACIÓN Y PROYECTO PROVIVIENDA)**

Desarrollamos proyectos dirigidos a jóvenes entre 18 y 25 años y mujeres para proporcionar acceso a una vivienda digna

Trabajamos en red con las administraciones públicas, organizaciones no gubernamentales, sector privado y la sociedad civil con el objetivo conjunto de mejorar el acceso de las mujeres a sus derechos.

¿Cuáles son los principales desafíos que enfrentan las mujeres a las que acompañamos respecto a la vulneración de derechos y como las Adoratrices contribuyen a superarlos?

Los principales desafíos con los que nos encontramos son:

- La protección integral de las niñas y jóvenes que se encuentran tuteladas por la administración más allá de los 18 años.
- El compaginar su situación de familia monoparental sin apoyos familiares, ni sociales, con el trabajo.
- Los problemas de salud mental asociados a la violencia infantil que han sufrido y al estrés post-traumático.
- La visibilidad positiva de estas menores.
- El acceso a una vivienda digna.

Las Adoratrices contribuyen a superarlo:

- ✓ Poniendo al servicio de los proyectos sus casas y sus recursos económicos cuando las administraciones no responden a las necesidades
- ✓ Con una pedagogía basada en el amor que promociona, vela y protege el buen trato hacia las mujeres en todos sus proyectos.
- ✓ Promocionando equipos de trabajo estables.